



SOCIÉTÉ D'HISTOIRE DE FRÉJUS ET DE SA RÉGION

Compte rendu de la 186^e réunion ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE du 16 JANVIER 2020

Objet : Adoption de nouveaux statuts

Les généralités d'accueil sont renvoyées à l'assemblée générale ordinaire, qui suivra immédiatement.

L'association "Société d'Histoire de Fréjus et de sa Région" se réunit ce jour en assemblée générale extraordinaire au restaurant *Martinus* de l'*Hôtel Saint Aygulf*, 214 rue d'Alsace à Saint-Aygulf.

Présents

L'association est composée de 114 membres. Nous sommes 40 présents ou représentés. Le quorum de 25% soit 29 est atteint et l'assemblée peut valablement délibérer.

Objet de la réunion

L'adoption de nouveaux statuts est proposée. L'édition 2008 comporte des ambiguïtés et nous vous proposons une version plus précise et plus actuelle.

L'ordre du jour contient les deux versions, l'ancienne et la nouvelle, juxtaposées pour faciliter la comparaison.

Le président commente, article par article, les différences entre les deux versions et accueille les remarques.

À l'article 1, M^{me} Payen-Faucher souhaite que l'on ajoute Saint-Raphaël dans l'intitulé de l'association.

Discussion : et pourquoi pas Roquebrune, Puget, etc. ? Il est surtout fait remarquer que SHFR est maintenant un acronyme connu et bien référencé.

La proposition est proposée au vote. Elle recueille 2 voix (Mme Payen-Faucher, M. Langlaude). Elle est rejetée.

À l'article 11, au paragraphe concernant la cotisation, Armand Toulon souhaite que l'on précise mieux que le montant est fixé pour l'année suivant l'année en cours.

C'est effectivement plus clair et la proposition est adoptée à l'unanimité.

L'ensemble des nouveaux statuts est soumis au vote.

Contre : 0

Abstentions : 0

Pour : unanimité

Les nouveaux statuts sont adoptés et s'appliquent désormais.

Le Président, Daniel HAINAUT